

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín N. 64

Santa Cruz, 22 de septiembre del 2015

En San Cristóbal se realiza campaña gratuita de esterilización de mascotas



Del 21 al 26 de septiembre, en la isla San Cristóbal, se lleva a cabo una campaña gratuita de esterilización de mascotas.

Esta labor la realiza el Ministerio del Ambiente (MAE) a través de la Agencia de Regulación y Control de la Bioseguridad y Cuarentena para Galápagos (ABG), en conjunto con la Fundación Animal Balance, con el objetivo de reducir el índice poblacional de mascotas en el Archipiélago.

Las esterilizaciones y registro de las mascotas se efectúan en las instalaciones de la Oficina Técnica de la ABG en San Cristóbal, cerca de la ferretería Insular, en el horario de 08:30 a 16:00. Las personas interesadas en el servicio deben llevar a sus mascotas limpias y en ayunas.

Importante mencionar, que con la esterilización de las mascotas se evita enfermedades, por ejemplo, infecciones en el útero y quistes ováricos en el caso de las hembras y en los machos tumores y problemas de próstata, entre otras.

Asimismo, con la esterilización de las mascotas éstas se convierten en animalitos más tranquilos y hogareños.

Aproveche la oportunidad y conozca más acerca del cuidado de su mascota y cómo ser un dueño responsable.

¡Por la vida!!